

Seitens des Fachbereiches Planen und Bauen werden die Anfragen wie folgt beantwortet:

1. Münsterstr.

Auf Grund ihres Alters und der höheren Frequentierung durch Verkehre, die in die Innenstadt ein- und ausfahren, sind schon einige Stellen abgesackt, ausgemagert, gerissen und wieder geflickt worden. Die Neubauten entlang der Trasse haben mit zusätzlichen Anschlüssen und den damit verbundenen Aufbrüchen zusätzliche Flicker geschaffen. Die gesamte Straße wird alle 2 Monate im Rahmen der Verkehrssicherheit kontrolliert, etwaige Fehlstellen schnell durch den Bauhof beseitigt. Nach aktueller Begehung am 20.05.2020 ist die Verkehrssicherheit gegeben.

Nach Abschluss der Innenstadtsanierung wird dieser Abschnitt sicherlich einer von den Straßen sein, die dringenden Erneuerungsbedarf aufweisen.

2. Fußgängerampel Coesfelder Str.

Nach Überprüfung vor Ort ist die Anfahrbarkeit an den Signaltaster grundsätzlich gegeben. Der Bereich ist auf Grund der vorhandenen Topographie abschüssig und der Schotterbelag ist leicht uneben. Eine Ausbesserung mit Schotter und Dolomitsand ist an den Bauhof beauftragt.

3. An der Kolvenburg 18

Das Beet wurde vor zwei Jahren auf den Stock gesetzt, die Heckenpflanzen treiben dort gerade wieder hoch. Um das Beet wurde mit dem Freischneider das hochstehende Gras weggeschnitten. Handlungsbedarf ist so nicht zu erkennen.

Der Verbindungsweg ist ebenfalls freigeschnitten worden.

4. Weitblick

Im Außenbereich werden keine Mülleimer aufgestellt. Zum ersten erreicht man Leute, die ihren Müll in die Landschaft werfen, erfahrungsgemäß nicht damit, dass man entsprechend Mülleimer aufstellt. Zum zweiten wurden in den letzten Jahren alle vorhandenen Mülleimer im Außenbereich abgebaut, da diese grundsätzlich für die Entsorgung aller möglichen Abfälle zweckentfremdet wurden, wie z. B. privaten Hausmüll, Baustoffabfälle usw.